

La justicia formalizó la imputación del individuo responsable del homicidio de Geral Froste

Principal



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-justicia-formalizo-la-imputacion-del-individuo-responsable-del-homicidio-de-geral-froste_12730.php

LA JUSTICIA FORMALIZÓ LA IMPUTACIÓN DEL INDIVIDUO RESPONSABLE DEL HOMICIDIO DE GERAL FROSTE

Principal

La justicia formalizó la imputación del individuo responsable del homicidio de Geral Froste

La justicia ha llevado a cabo la formalización de la imputación contra el individuo vinculado al homicidio de Geral Froste.

Formalización de Hombre por Asesinato de Adolescente en Nuevo Ellauri

La Justicia ha formalizado este jueves a un individuo detenido en relación al asesinato de Geral Froste, un adolescente de 14 años. El trágico suceso ocurrió en la madrugada del miércoles 25 de diciembre, en medio de un altercado entre vecinos en el barrio Nuevo Ellauri.

El imputado enfrenta cargos por "homicidio agravado en conexión con un delito de tráfico interno de armas de fuego, así como por tenencia y porte de arma con signos de identificación adulterada". Como medida cautelar, deberá permanecer en prisión preventiva durante 180 días mientras avanza la investigación correspondiente.

Geral Froste era un estudiante de octavo grado, apasionado del fútbol, quien se desempeñaba como arquero en divisiones inferiores del club Montevideo City Torque.

Los hechos que derivaron en el asesinato iniciaron con una discusión entre dos mujeres, situación que se agravó con la intervención de otros vecinos.

En un intento por proteger a su madre, el joven fue baleado. Posteriormente, los vecinos reaccionaron incendiando la vivienda del presunto homicida.

Una testigo, Valeria, quien trató de mediar en el conflicto, relató a Telenoche que el agresor disparó contra Froste en el momento en que este se interpuso delante de ella, además de recoger los casquillos después del disparo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LA JUSTICIA FORMALIZÓ
LA IMPUTACIÓN DEL
INDIVIDUO
RESPONSABLE DEL
HOMICIDIO DE GERAL
FROSTE**

La justicia formalizó la imputación del individuo responsable del homicidio de Geral Froste

Tags

detenido, adolescente, justicia, homicidio, madrugada, formalizado, Ellauri, asesinato, vecinos, individuo, llevado, vinculado

Noticias relacionadas

4.1 * *Detenida la persona acusada de asesinar al joven Geral Froste con múltiples disparos en la madrugada del 25*

3.9 * *Trágica pérdida: el joven de 14 años asesinado en Casavalle destacaba como arquero en Montevideo City Torque*

4.5 * *El apresado por el homicidio del joven Geral Froste se presenta ante la Fiscalía*

4.1 * *Geral Froste perdió la vida al ser acribillado mientras defendía a su madre en medio de una violenta disputa*

4.5 * *Con profundo dolor, el abuelo de Geral Froste expresa: 'Lo mataron de la peor manera. Era un niño que no merecía este destino trágico'*

4.0 * *Montevideo City Torque se pronuncia tras la trágica muerte del joven arquero en Nuevo Ellauri*

3.6 * *Tragedia en época festiva: un joven futbolista pierde la vida en una violenta confrontación navideña*

4.8 * *Detienen a dos hombres y un adolescente es enviado a internación en el Inisa por su vinculación con delitos recientes*

4.4 * *Un menor detenido por el asesinato de una mujer en Cruz de Carrasco enfrenta imputación formal*

3.9 * *Se formalizó la investigación contra el sospechoso del asesinato del catequista en Paysandú*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo